

Bönnigheim-Hofen, 19. April 2024

## Andreas Schmidt ist neuer Vereinsmeister im Einzel

Die diesjährige Einzel-Vereinsmeisterschaft war mit 9 Teilnehmern wieder gut besucht. In zwei Gruppen wurden zunächst die 4 Halbfinalisten ermittelt. In Gruppe A setzte sich Andreas Schmidt mit 3:0 Siegen (9:3 Sätze) vor Tobias Lais mit 2:1 Siegen (7:3 Sätze) durch. Das entscheidende letzte Spiel um den Gruppensieg gewann Andreas mit 3:1. In der Gruppe B behielt Oliver Schäuuffele mit 4:0 Siegen (12:2 Sätze) vor Uli Schäuuffele mit 3:1 Siegen (9:6 Sätze) die Oberhand. Auch hier kam es im letzten Gruppenspiel zum Duell um den Gruppensieg, wobei Oliver mit 3:0 gewann. Im ersten Halbfinale setzte sich Andreas Schmidt mit 3:1 gegen Uli Schäuuffele durch. Im zweiten Halbfinale gewann Oliver Schäuuffele souverän mit 3:0 gegen Tobias Lais.

So kam es im Finale zum Aufeinandertreffen der beiden ungeschlagenen Spieler Andreas Schmidt und Oliver Schäuuffele. Beiden Spielern merkte man ihre erste Finalteilnahme an und so war der erste Satz von viel Nervosität und leichten Fehlern geprägt. Andreas erwies sich als der sicherere Spieler und gewann mit 11:4. Im zweiten Satz waren die Unsicherheiten abgelegt und beide zeigten ihr Offensivspiel. Es entwickelten sich spannende Ballwechsel, wobei Andreas auch den 2. Satz in der Verlängerung mit 12:10 für sich entscheiden konnte. Zu Beginn des 3. Satzes probierte Oliver noch einmal alles, um das Spiel zu seinen Gunsten zu drehen und ging ins Risiko. Andreas konnte jedoch alle Bemühungen abwehren und gewann so den dritten Satz letztlich souverän mit 11:3. Am Ende stand ein verdienter 3:0 Erfolg für Andreas Schmidt, der sich ungeschlagen zum ersten Mal zum Vereinsmeister im Einzel krönte. Oliver Schäuuffele belegte den 2. Platz vor den beiden drittplatzierten Tobias Lais und Uli Schäuuffele.

Nächste Woche steht mit der Doppel-Vereinsmeisterschaft der letzte offizielle Spieltermin an, bevor es in die ruhigeren Sommermonate geht.

